

Adieu camarade



C'est avec une profonde tristesse que nous vous informons du décès de Olivier Leboube, emporté par la maladie qu'il combattait courageusement depuis plusieurs mois.

Après une première expérience dans la fonction publique territoriale, Olivier exerçait comme CPIP à Thionville après un long passage à Briey.

Nos souvenirs émus accompagnent ses proches à qui nous adressons nos cordiales et sincères condoléances.

Olivier a marqué les services par lesquels il est passé par son esprit de franche camaraderie, par son investissement professionnel, sa bonne humeur, ainsi que ses engagements syndicaux.

Attaché aux valeurs fortes du service public mais aussi aux valeurs sportives, il a été une personnalité moteur dans la vie du service et dans la vie locale de notre syndicat.

Il aura ainsi été représentant des personnels du SPIP 54 et 57. Bourru et attachant, son franc parler et ses positions abruptes auront parfois gêné mais Olivier n'était pas adepte du consensus mou.

Il restait optimiste et soucieux de rester disponible pour ses collègues, et de préserver ses liens familiaux et amicaux, nous montrant son courage et sa combativité.

En bon rugbyman, il en aura jusqu'au bout appliqué le principe du « *si on est plaqué, on essaie de rester debout !* ».

Il laissera un énorme vide mais nous auront à cœur de faire perdurer ses engagements et ses combats.

Face à cette perte immense, les syndicats CGT IP 54 et 57 souhaitent témoigner de leur solidarité via une cagnotte afin de soutenir ses proches, même modestement :

<https://www.lepotcommun.fr/pot/vza83i2j>

Nancy, le 10 novembre 22